
自民党・無所属

堺市中区における警察署新設の実現を目指す西議員は、府議会（6月）で一般
質問に立ち、警察署新設への取り組みや八田荘住宅の建て替え事業などの
見解を求めました。また、警察常任委員会（10月）でも質問をしました。

府営八田荘住宅の取り組み

新設に向けた現在の取り組み

平成21年に約5万筆、平成25年に約6万4千筆、
平成27年には西区と合同で約7万2千筆。

3度の署名をいただき
ありがとうございました。

私は平成19年9月定例会での一般質問をはじめ、毎年、中区への
警察署新設を強く要望してきた。地元の中区自治連合協議会も

精力的に取り組まれ、3度の署名をいただくなど、住民と市と議員が一体となって警察署
を待ち望んでいる。現在、新設に向けてどのような取り組みが進められているのか。

Q. 西議員

新設は西堺警察署の分割になるかと思いますが、それぞれの管轄
に対してどのような陣容が必要か、人員の捻出等、大阪府警全

体で検討しております。警察署建設用地については現地確認を行うなど堺市側と協議を重ね
ており、私が警察庁の関係部局の幹部に対して積極的に理解を得られるよう努めております。

A. 警察本部長

大阪府警察で人員配置のめどがつけば、今年9月にその実施の
時期について定めていきたいと思っております。A. 知事

八田荘住宅について“まちづくり基本構想”を策定し、
早期耐震化と住環境の改善、少子高齢化などの課題

を解決するため、多様な世代が暮らす活力と魅力ある住環境づくりを行うこととして
おります。建て替え事業は5期計画で15年にも及ぶ大規模なもので、地域の早期活
性化を目指し、第1期事業後から立地魅力の高い幹線道路沿いに活用用地を生み出し、
第2期以降も順次活用用地を創出していくよう工夫しております。

A.住宅まちづくり部長

堺市中区
選出

昭和22年2月堺市中区土師町で誕生。東百舌鳥小・陵南中学・浪速高等学校・大阪経済大学
卒業。堺市議会議員（5期）、大阪府議会議員（3期目）。健康福祉常任委員会副委員長、警察
常任委員会委員長、商工労働常任委員会委員長、現警察常任委員会委員。

プロフィール

建て替え事業を契機に地域の活性化をはかるべき。

地元の代表として中区の警察署
新設を長年訴え、大きく前進!
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私の地元である中区の八田荘住宅は、築50年がたち、少子高齢化
が大きな課題だが、泉北高速鉄道深井駅や泉北一号線にも近く、

ポテンシャルの高い住宅である。可能な限り活用用地を生み出し、地域の活性化に役
立てることで課題解決に重要な役割を果たすと考えている。建て替え事業がスタート
するが八田荘住宅が抱える課題への府の取り組みを問う。

Q.西議員
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●平成19年　9月 定例会 ： 一般質問
●平成20年 12月 定例会 ： 一般質問
●平成21年　9月 定例会 ： 警察常任委員会
●平成22年　9月 定例会 ： 警察常任委員会
●平成23年　2月 定例会 ： 警察常任委員会
●平成24年　5月 定例会 ： 一般質問
●平成24年　9月 定例会 ： 警察常任委員会
●平成25年　9月 定例会 ： 警察常任委員会
●平成26年　2月 定例会 ： 一般質問、警察常任委員会
●平成26年　9月 定例会 ： 一般質問、警察常任委員会
●平成27年　2月 定例会 ： 警察常任委員会
●平成28年　5月 定例会 ： 一般質問
●平成28年　9月 定例会 ： 警察常任委員会

平成33年

28年、9月
警察常任委員会にて

成 年 約

感謝感謝

警察署の開署に向けて、平成29年度当
初予算において、建築設計費等の所要額
を要求いたします。順調に進めば、建築工
事は、平成31年度から開始され、平成33
年度の完成を目指しております。

警察本部
警務部長A.

堺市中区の警察署はいつ頃の開署となる
のか。具体的なスケジュールはどうか。Q. 西議員

28年 9月

警察署新設はオール
堺市民の思い！
警察署新設はオール
堺市民の思い！


